

## Purna Tugas, Bupati Serang Ratu Tatu Chasanah Sampaikan Salam Perpisahan

Red. - [SERANG.INDONESIASATU.CO.ID](http://SERANG.INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 17, 2025 - 13:20



SERANG –Bupati Serang Ratu Tatu Chasanah menyampaikan salam perpisahan kepada para aparat Sipil Negara (ASN) di Lingkungan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Serang. Mengingat, pada 25 Februari 2025 Ratu Tatu Chasanah sudah memasuki purna tugas dari jabatannya sebagai Bupati Serang selama 10 tahun atau 2 periode.

Hal itu disampaikan Ratu Tatu Chasanah usai menjadi Inspektur Upacara

Peringatan Hari Kesadaran Nasional (HKN), sekaligus terakhir dirinya menjadi pemimpin maupun inspektur upacara kedepannya di Halaman pendopo Bupati Serang pada Senin, 17 Februari 2025.

Ratu Tatu Chasanah menyampaikan pesan dari pemerintah pusat, agar semua para ASN senantiasa untuk selalu menjaga integritas. Karena, ASN dituntut harus selalu terbaik dalam memberikan pelayanan terhadap masyarakat. "Pada upacara tadi juga saya menyampaikan salam perpisahan saya karena ini merupakan upacara terakhir, beberapa hari kedepan saya selesai masuk purna tugas,"ujarnya kepada wartawan.

Oleh karenanya, Ratu Tatu Chasanah juga menyampaikan secara pribadi dan atas nama keluarga lantaran sudah cukup lama bersama-sama dengan jajaran ASN di lingkungan Pemerintah Kabupaten Serang. dia menyebutkan, 5 tahun menjabat sebagai Wakil Bupati Serang periode 2010-2015 dan sekitar hampir 10 tahun menjadi Bupati Serang periode 2014-2025.

"Dalam bekerja bersama-sama tentunya saya selaku manusia biasa banyak salah dan khilafnya. Saya menyampaikan juga permohonan maaf kepada seluruh ASN, dan memberi semangat terus supaya tidak berkurang semangatnya dalam memberikan pelayanan terhadap masyarakat,"ungkapnya.

Ratu Tatu Chasanah mengaku banyak suka duka sejak menjabat sebagai Wakil Bupati sampai Bupati Serang tentunya dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat, masyarakat ingin pelayanan yang cepat dan banyak sekali yang di minta. Meski dengan kondisi anggaran yang terbatas Pemerintah Kabupaten Serang tentunya dirinya sebagai kepala daerah dan seluruh jajaran ASN Kabupaten Serang harus kerja keras.

"Suka duka nya banyak kebahagiaannya ketika hasil kerja saya dengan seluruh jajaran ASN bisa membuat bahagia masyarakat, mereka antusias bahagia senang, misalnya salah satu contoh pembangunan jalan, mereka tidak sedikit masyarakat yang syukuran, melakukan syukuran makan bersama di jalan raya, jalan yang baru sudah di beton itu merupakan luapan kebahagiaan masyarakat dan itu kebahagiaan buat saya, buat seluruh jajaran ASN ketika hasil kerja kami menjadikan kebahagiaan masyarakat,"paparnya.

Ratu Tatu Chasanah berpesan, kepada siapa pun nanti pemimpin yang menggantikan dirinya sebagai Bupati Serang dia menyampaikan untuk terus solid bekerja. "Untuk program-program yang di rasakan sudah baik, ya mungkin bisa untuk dilanjutkan, yang masih kurang bisa di perbaiki atau di evaluasi,"ucapnya.

Usai Upacara Peringatan HKN, secara simbolis penyerahan "Putri Jawara Mewujudkan Masyarakat Sejahtera Satua Dasawarasa Membangun Kabupaten Serang" dari Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD), Aber Nurhadi kepada Bupati Serang Ratu Tatu Chasanah. Kemudian dilanjutkan dengan ramah tamah salam perpisahan di pendopo Bupati Serang.

(Red)